## 生徒指導だより











有量小学校 生活部

## 「ドキドキ・わくわく新学期」

いつもより遅い後の関花とともに児童は気学・進級し新しい生活に応を弾ませていることでしょう。毎朝、校門に立ち子ども達とあいさつを交わすようになって3週間、元気に実顔で登校してくれる児童を嬉しく思います。あいさつやハイタッチを交わすと、自然と実顔になれます。あいさつの力を実感しています。

竹屋小学校の合い言葉は「みそあじ」。この言葉には、竹屋小学校の児童全員に身につけてほ しい力が込められています。あいさつも大切にしたい力の一つです。

学校が子ども達にとって居心地のよい場所となるよう教職員一丸となって取り組んでまいり たいと思います。

み みがけば かがやく あなたも私も

そ そうじは だまって もくもくと

あ あいさつ 聞るく 自分から

じ じかんを まもって けじめをつけて



がつ せいかつもくひょう **4月の生活目標「あいさつ 明るく 自分から**」

子どもたちに「すすんで あいさつ」をするようにはたらきかけています。保護者のみなさんにも協力していただき、家庭や地域でも「自分から すすんで あいさつ」ができる子どもに育ってほしいものです。

## ぼうはんきょうしつ **防犯教室**





警察管や恥遠の芳をお招きして防犯教室を行いました。身を守るための様符な芳法を教えていただきました。